

1.2.3

COSOG

123Cosog@cgtcdc.fr

**Mais pourquoi n'aiment-ils pas nos enfants ?**

La CGT n'a d'autre volonté que de défendre les prestations aux profits des enfants. Colonies de vacances, arbre de Noël, prestations liées à la rentrée scolaire : tout cela est très important et particulièrement attendu par les familles. Ces prestations concernent tout de même près de 6000 enfants à charge : ce n'est pas rien !

Les commissions s'enchaînent et se ressemblent. Des exemples ?

Proposition CGT : ouverture de l'aide à la rentrée scolaire à partir de la maternelle, puisque la scolarité est obligatoire à partir de 3 ans, à hauteur de 30 euros.

Le vote ?

- Pour : CGT, CFDT, SNUP et CFE-CGC
- Contre : UNSA

Mesure adoptée à la majorité dès la rentrée prochaine

Proposition CGT : ouverture de colonies de vacances sur la période des vacances de printemps, puisque certaines familles et enfants souhaitent partir à Pâques.

Le vote ?

- Pour : CGT, CFDT, SNUP, CFE-CGC
- Contre : UNSA

Mesure adoptée dès les prochaines vacances d'hiver 2021

Proposition CGT : proposer un séjour colonie à Dubaï pour la tranche 13/17 ans sur les vacances d'hiver.

Le vote ?

- Pour : CGT, CFDT, SNUP, CFE-CGC
- Contre : UNSA, alors que l'UNSA IdF propose un week end adultes à Dubaï ! Comprenez qui pourra...

éDITO**A QUAND DE VRAIES MESURES SOCIALES AU COSOG ?**

Durant cette période particulière, certaines organisations syndicales ne trouvent rien de mieux à faire que de nous proposer des prestations pour le moins « exotiques », du genre 100 euros sur l'achat d'un vélo électrique ou la mise en place d'un 3ème coup de cœur (massage au chocolat ou autre). A-t-on besoin de ça maintenant ?

La CGT est claire : arrêtons les mesures « bling bling » qui s'adressent à un nombre limité d'ouvrants droit, et offrons aux agents une vraie mesure sociale.

La CGT porte depuis de nombreuses années l'amélioration de l'aide aux loisirs et son passage à un montant de **500 euros** par ouvrant droit : ça c'est une vraie mesure claire, nette et efficace !

Nous vous souhaitons d'excellentes vacances.

L'équipe COSOG CGT

Le voyage DUBAI sera proposé aux vacances d'hiver prochaines

Chacun se fera son opinion !

Les membres de la commission : Sabrina Monnier, Jean-Yves Gillon (président de la commission)



Là aussi les commissions s'enchaînent et se ressemblent...

L'ensemble des séjours proposés par le COSOG pour cette année 2020 est compromis : report comme la Norvège ou suppression comme la Grèce ou le Brésil.

Tout cela a un coût pour le COSOG : plus de 76 000 euros pour le Brésil, 68 500 euros pour la Grèce par exemple : des dizaines de milliers d'euros sont donc payés pour rien... Sans compter l'impact que pourrait avoir une suppression du séjour à Miami.

Nous exhortons donc le Président de la commission Loisirs adultes (UNSA) à revoir la manière dont les contrats sont rédigés afin de minimiser les coûts d'annulation pour le COSOG.

Les membres de la commission : Monique Cornuaille, Jean-Yves Gillon



NATIONAL SOLIDARITE

Enfance défavorisée

A la CGT, nous souhaitons le maintien du lien historique avec le Secours Populaire et pour qu'il perdure vos dons sont indispensables.

Ce dispositif a évolué : il vous est proposé en tant qu'ouvrant droit de participer au départ en vacances d'un enfant du Secours Populaire sous forme d'un don financier de 10 € minimum tout au long de l'année. Votre don ouvre droit à une réduction fiscale à hauteur de 75 % du versement. Alors n'hésitez pas...

Cérémonie des retraités

Elle est reportée au 22 septembre. Nous déplorons l'absence du directeur général à cet événement (encore une fois) pour remercier nos collègues de leurs bons et loyaux services, et avec toujours ce motif : suite à des contraintes d'agenda...

Voyage solidaire Mexique

Report des dates à 2021 au vu de la situation sanitaire et au regard de la particularité de ce type de voyage (solidarité, rencontre avec une communauté en pleine forêt).

Les membres de la commission : Monique Cornuaille, Mirella Lackmy



[DU CÔTÉ DE ...] BORDEAUX

La présidente (UNSA) de la commission locale de Bordeaux a enfin trouvé le temps de réunir sa commission ce 25 juin (probablement un agenda UNSA surchargé...). Il était temps, puisque la dernière commission locale semble être celle du mois de janvier 2020... et que les bordels méritent mieux qu'une commission tous les 6 mois.

L'arbre de Noël ainsi que la sainte Catherine sont toujours en discussion (suivant la situation à venir). Les voyages vers Moscou et Tel Aviv à venir, sont toujours d'actualité (à la date d'aujourd'hui).

En espérant que la prochaine commission locale Bordeaux ne sera pas dans 6 mois.

[DU CÔTÉ DES ...] DIRECTIONS RÉGIONALES

La situation budgétaire des DR est en grand péril. Ce budget a été mal géré : le déficit annuel (reportable sur l'année suivante) empêche toute amélioration des prestations.

La CGT est plus que vigilante face à cette situation. Nous avons voté la remise du 3ème coup de cœur afin de ne pas pénaliser nos collègues des DR.



[DU CÔTÉ DE ...] ANGERS

La CGT a proposé un nouveau partenariat de camping-car « Avis Car-Away ». Ils n'attendent plus que vous pour vous évader vers de nouveaux horizons :

www.cosogcdc.fr - partager, bons plans, divers

Lors de la dernière commission locale, les élus ont travaillé le prochain catalogue (2021).

Ils ont décidé de renouveler certaines prestations au vu de la situation actuelle, comme Palerme et Strasbourg.

De nouvelles prestations qui raviront petits et grands, seront révélées dès janvier 2021.

Dès septembre, vous pourrez découvrir ou redécouvrir les propositions de locations hiver pour fin 2020-2021.

Les membres de la commission : Françoise Heulle (présidente de la commission locale Angers), Rodolphe Pougin de la Maisonneuve, Katia Dallau et Anthony Morreve



[DU CÔTÉ DE ...] ILE DE FRANCE

Une seule commission s'est réunie depuis le début du confinement.

Tous les Week End 2020 sont reportés en 2021 hors Marrakech pour lequel nous n'avons aucune information, alors que les frontières sont toujours fermées et que le virus refait des siennes.

Tandis que l'UNSA ne souhaitait que des Coups de Cœur Thalasso à budget conséquent, la CGT obtient à l'unanimité de la commission un séjour « Escale et Gourmandise » dans un hôtel Barrière, à la portée de tous.

Nous demandons également sur l'IDF que les contrats soient mieux ficelés avant signature, pour garantir que le budget des ouvrants droit n'aille pas à des prestataires pour **zéro** prestation.

Lors de la dernière commission, la CGT a d'ailleurs rappelé les obligations contractuelles et légales des dits contrats signés et obtenu que ces derniers soient respectés (ce qui a failli ne pas être le cas pour le spectacle de Noël).

Nous ne désespérons toujours pas que les ouvrants droit puissent se détendre en famille à EUROPAPARK une fois cette crise terminée, demande que nous portons depuis de nombreuses années sans succès !

Les membres de la commission : Barbara Dakir-Castandet, Frédéric Altivanik